
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „putzi“ vom 27. April 2018, 09:32

Wenn ich ehrlich bin ist mir sein weiterer Weg relativ wurscht.

Ich wünsch ihm nix schlechtes (wie Kutschke), empfinde keine Häme (wie bei Ceddie oder
Scheißerla) sehe aber auch keinen Grund ihm was gutes zu wünschen.

War halt im nachhinein evtl. für den ein oder anderen kommenden Superstar bei uns ein
mahnendes Beispiel dass es eben nicht immer clever ist nur aufs Konto zu schauen.
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